



Pengukuran Indikator Kinerja Kegiatan
INSTITUT SENI INDONESIA DENPASAR
Tahun 2022

Pengukuran Indikator Kinerja Kegiatan

No	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Satuan	Target PK	Target Renaksi Triwulanan	Capaian Triwulanan	Analisis Progress Capaian
1	[S 1.0] Meningkatnya kualitas lulusan pendidikan tinggi	[IKU 1.1] Persentase lulusan S1 dan D4/D3/D2 yang berhasil mendapat pekerjaan; melanjutkan studi; atau menjadi wiraswasta.	%	40	TW2 : 10	TW2 : 15.76	TW2 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar memiliki 387 orang alumni dan telah melakukan penginputan data Responden sebanyak 136 orang terdiri dari 120 orang untuk lulusan S1/D4 tahun 2021 dan 16 orang lulusan S2 dan S3 dengan rincian sebagai berikut; 1. Bekerja sebanyak 6 orang dengan kriteria IKU yakni, Lulusan telah bekerja kurang dari 6 bulan setelah lulus dan mendapat gaji lebih besar dari 1,2 upah minimum. 2. Wiraswasta sebanyak 6 orang dengan kriteria IKU yakni, Lulusan telah bekerja kurang dari 6 bulan setelah lulus dan mendapat gaji lebih besar dari 1,2 upah minimum. 3. Lanjut studi sebanyak 49 orang dengan kriteria IKU yakni, Lulusan lanjut studi dengan waktu kurang dari 12 bulan setelah lulus Jadi total keseluruhan Lulusan yang memenuhi kriteria IKU sebanyak 61 orang atau 15,76% dari total jumlah alumni 387 orang Kendala / Permasalahan : Kendala/Permasalahan yang dihadapi oleh Institut Seni Indonesia Denpasar pada Triwulan 2 sebagai berikut; 1. Data yang telah terinput sebanyak 136 orang ke dalam aplikasi Tracer Study sedangkan sisa data alumni tracer study belum bisa diinput karena ada pembaharuan aplikasi Tracer study Strategi / Tindak Lanjut : Strategi/tindakan lanjut yang akan dilakukan oleh Institut Seni Indonesia Denpasar pada Triwulan 3 sebagai berikut; 1. ISI Denpasar akan berkoordinasi dengan Direktorat Jenderal Dikristek atau Direktorat Jenderal Pembelajaran Kemahasiswaan (Belmawa) serta menghubungi Tim TS
2	[S 1.0] Meningkatnya kualitas lulusan pendidikan tinggi	[IKU 1.2] Persentase mahasiswa S1 dan D4/D3/D2 yang menghabiskan paling sedikit 20 (dua puluh) sks di luar kampus; atau meraih prestasi paling rendah tingkat nasional.	%	10	TW2 : 3	TW2 : 30.71	TW2 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar yang telah dilakukan pada triwulan 2 adalah sebagai berikut ; Mahasiswa ISI Denpasar telah meraih penghargaan tingkat nasional, antara lain; 1. Diana Yuniastuti (201905001, Prodi Interior) meraih Juara 1 dalam bidang Lomba Seni Instalansi di Erlangga Art Awards 2022 2. Kelvin Darma Putra (201905001, Prodi Desain Interior) meraih Juara 1 dalam bidang Moodboard Competition di Arborite 2022 3. Silva Sukmawati (201905017, Prodi Desain Interior) meraih Juara 4 dalam bidang Moodboard Competition di Arborite 2022 Adapun jumlah mahasiswa MBKM semester genap yang sedang mengikuti proses kegiatan antara lain; 1. Fakultas Seni Pertunjukan: mahasiswa yang mengikuti program MBKM semester genap tahun 2021/2022 sejumlah 188 orang yang terdiri dari; a). Prodi Tari 36 orang, b). Prodi Karawitan 66 orang, c). Prodi PSP 50 orang, d). Prodi Pedalangan 7 orang, e). Prodi Musik 29 orang. 2. Fakultas Seni Rupa dan Desain: mahasiswa yang mengikuti program MBKM semester genap tahun 2021/2022 sejumlah 243 orang dengan rincian a). Prodi Seni Murni 31 orang, b). Prodi Kriya 7 Orang, c). Prodi Desain Interior 36 orang, d). Prodi DKV 80 orang, e). Prodi Fotografi 19 orang, f). Prodi Desain Mode 50 Orang, dan g). Prodi FTV 20 orang. 3. Mahasiswa yang mengikuti program MBKM pusat sebanyak 5 orang. Keseluruhan mahasiswa yang mengikuti program MBKM mandiri dan MBKM pusat semester genap adalah sejumlah 436 orang. Kendala / Permasalahan : Kendala/Permasalahan yang dihadapi oleh Institut Seni Indonesia Denpasar pada Triwulan 2 sebagai berikut; 1. Ketersediaan anggaran yang terbatas untuk berbagai kejuaraan/kompetisi Mahasiswa tingkat nasional. 2. Kebanyakan penyelenggaraan kejuaraan/kompetisi tingkat nasional yang bersifat mandiri sehingga peserta mahasiswa belum memiliki Pembina atau Pembimbing Strategi / Tindak Lanjut : Strategi/tindakan lanjut yang akan dilakukan oleh Institut Seni Indonesia Denpasar pada Triwulan 3 sebagai berikut; 1. ISI Denpasar berupaya mengalokasikan anggaran untuk seluruh kegiatan kejuaraan/kompetisi mahasiswa tingkat nasional. 2. ISI Denpasar berupaya berpartisipasi dalam berbagai event kejuaraan nasional serta melibatkan dosen sebagai pembimbing atau pembina

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR E

3	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.1] Persentase dosen yang berkegiatan tridharma di kampus lain, di QS100 berdasarkan bidang ilmu (QS100 by subject), bekerja sebagai praktisi di dunia industri, atau membina mahasiswa yang berhasil meraih prestasi paling rendah tingkat nasional dalam 5 (lima) Tahun Terakhir	%	30	TW2 : 8	TW2 : 28.5	<p>TW2 : Progress / Kegiatan : Dosen tetap ISI Denpasar yang berkegiatan tridharma dikampus lain, di QS100 berdasarkan bidang ilmu(QS100 by subject), bekerja sebagai praktisi di dunia industri, atau membina mahasiswa yang berhasil meraih prestasi paling rendah tingkat nasional dalam triwulan 2 yaitu : - Dari jumlah dosen sebanyak 213 orang, dosen ISI Denpasar yang melaksanakan tridharma sebanyak 204 orang dan memiliki 61 orang yang telah berkegiatan tridharma, bekerja sebagai praktisi atau membina mahasiswa berprestasi.</p> <p>Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 2 yaitu; - Ada beberapa data dosen dalam kegiatan tridharma yang belum terinput secara terintegrasi.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Strategi/tindakanlanjutan yang akan dilakukan oleh Institut Seni Indonesia Denpasar pada Triwulan 3 sebagai berikut; ISI Denpasar melakukan koordinasi dengan seluruh Prodi dan unit terkait agar kegiatan tridharma diluar kampus dapat diakses secara terintegrasi</p>
4	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.2] Persentase dosen tetap berkualifikasi akademik S3; memiliki sertifikat kompetensi/profesi yang diakui oleh industri dan dunia kerja; atau berasal dari kalangan praktisi profesional, dunia industri, atau dunia kerja.	%	30	TW2 : 21.62	TW2 : 26.64	<p>TW2 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 2 telah melakukan kegiatan sebagai berikut; - ISI Denpasar berhasil meningkatkan kualifikasi akademik S3 sebanyak 2 orang.</p> <p>Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 2 yaitu; - ISI Denpasar terus berupaya meningkatkan kualifikasi akademik melalui bantuan PDD bagi dosen yang mengalami kesulitan biaya kuliah</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Strategi/tindakanlanjutan yang akan dilakukan oleh Institut Seni Indonesia Denpasar pada Triwulan 3 sebagai berikut; - ISI Denpasar memberikan alokasi bantuan dana Penelitian Disertasi Doktor (PDD) untuk mempercepat proses studi program Doktor bagi dosen yang melaksanakan studi S3.</p>
5	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.3] Jumlah keluaran penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang berhasil mendapat rekognisi internasional atau diterapkan oleh masyarakat per jumlah dosen.	hasil penelitian per jumlah dosen	0.1	TW2 : 0.02	TW2 : 0.5	<p>TW2 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar yang telah dilakukan pada triwulan 2 adalah sebagai berikut ; - Terbitan jurnal Ghurnita Vol. 2 No. 2 (2022) sebanyak 4 judul dari dosen internal - Terbitan jurnal IGEL Vol. 2 No. 1 (2022) sebanyak 10 judul dari dosen internal</p> <p>Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 2 yaitu; - Penerbitan jurnal pada masing - masing Prodi tidak dilakukan secara reguler per triwulan</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Strategi/tindakanlanjutan yang akan dilakukan oleh Institut Seni Indonesia Denpasar pada Triwulan 3 sebagai berikut; - ISI Denpasar melaksanakan strategi penerbitan pada masing - masing Jurnal per triwulan</p>
6	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.1] Persentase program studi S1 dan D4/D3/D2 yang melaksanakan kerja sama dengan mitra.	%	20	TW2 : 6	TW2 : 85.71	<p>TW2 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 2 telah melakukan kegiatan kerjasama sebanyak 91 SPK dengan rincian sebagai berikut; 1. Fakultas Seni Pertunjukan memiliki 21 SPK dengan rincian; a). Prodi Tari dengan 4 SPK; b). Prodi Karawitan dengan 5 SPK; c). Prodi Pedalangan dengan 6 SPK; d). Prodi Pendidikan Seni Pertunjukan dengan 3 SPK dan e). Prodi Musik dengan 3 SPK 2. Fakultas Seni Rupa dan Desain memiliki 70 SPK dengan rincian; a) Prodi Seni Murni dengan 13 SPK; b). Prodi Kriya dengan 16 SPK; c). Prodi Desain Interior dengan 6 SPK; d). Prodi Desain Komunikasi Visual dengan 9 SPK; e). Prodi Fotografi dengan 2 SPK; f). Prodi Desain Mode dengan 13 SPK dan g). Prodi Produksi Film dan Televisi dengan 7 SPK</p> <p>Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 2 yaitu - ISI Denpasar memiliki 2 Prodi baru yang tercatat di PDDIKTI sehingga total Prodi yang dimiliki sebanyak 14 Prodi</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Strategi/tindakanlanjutan yang akan dilakukan oleh Institut Seni Indonesia Denpasar pada Triwulan 3 sebagai berikut; - ISI Denpasar berupaya menggali mitra DUDI yang memenuhi kriteria untuk kemajuan Prodi baru. Selain itu juga ISI Denpasar dengan gencar menggali kerjasama bersama mitra bereputasi</p>

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

7	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.2] Persentase mata kuliah S1 dan D4/D3/D2 yang menggunakan metode pembelajaran pemecahan kasus (case method) atau pembelajaran kelompok berbasis proyek (team-based project) sebagai sebagian bobot evaluasi.	%	30	TW2 : 26.65	TW2 : 25.65	TW2 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 2 telah melakukan kegiatan sebagai berikut; - ISI Denpasar telah melakukan perbaikan kurikulum pada tahun 2021 dan hasil yang diperoleh yakni 207 Mata Kuliah dari 807 sesuai data dari aplikasi PDDIKTI dan PINDAI 2021 Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 2 yaitu; - Kurikulum Prodi Baru Animasi dan Desain Produk belum dapat diakses di PDDIKTI. Strategi / Tindak Lanjut : Strategi/tindakan lanjut yang akan dilakukan oleh Institut Seni Indonesia Denpasar pada Triwulan 3 sebagai berikut; - Institut Seni Indonesia Denpasar segera mengajukan kurikulum 2 Prodi baru untuk disahkan dengan peraturan Rektor.
8	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.3] Persentase program studi S1 dan D4/D3/D2 yang memiliki akreditasi atau sertifikat internasional yang diakui pemerintah.	%	2.5	TW2 : 0	TW2 : 0	TW2 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 2 telah melakukan kegiatan sebagai berikut; - ISI Denpasar melakukan rapat koordinasi perihal akreditasi Internasional dengan narasumber dari UNIMA dan Undiksha Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 2 yakni; - Terbatasnya dana Satker untuk melakukan akreditasi internasional sesuai harapan ISI Denpasar dan masukan dari kedua Universitas diatas. Strategi / Tindak Lanjut : Strategi/tindakan lanjut yang akan dilakukan oleh Institut Seni Indonesia Denpasar pada Triwulan 3 sebagai berikut; - ISI Denpasar berusaha meningkatkan jumlah penerimaan PNBPN untuk dapat mengikuti proses dilaksanakannya akreditasi Internasional - ISI Denpasar juga sedang merancang workshop persiapan akreditasi internasional untuk empat Prodi (1 kluster).
9	[S 4.0] Meningkatnya tata kelola satuan kerja di lingkungan Ditjen Pendidikan Tinggi	[IKU 4.1] Rata-rata Predikat SAKIP Satker minimal BB	predikat	A	TW2 : -	TW2 : -	TW2 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 2 telah melakukan kegiatan sebagai berikut; - ISI Denpasar telah mengikuti sosialisasi Kertas Kerja Evaluasi (KKE) AKIP sesuai surat Biro Perencanaan No. 40216/A1/KU.06/2022 tgl 20 Juni 2022 yang dilaksanakan hari Kamis, tgl 23 Juni 2022 - ISI Denpasar telah mengikuti kegiatan Persiapan Evaluasi AKIP Mandiri Tahun 2022 sesuai surat Biro Perencanaan No. 41975/A1/KU.06/2022 tgl 24 Juni 2022 yang dilaksanakan pada hari Rabu, 29 Juni 2022 Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 2 yaitu ISI Denpasar belum melengkapi beberapa data dukung SAKIP Strategi / Tindak Lanjut : Institut Seni Indonesia Denpasar menunggu koordinasi lebih lanjut dengan Biro Perencanaan Kemendikbudristek
9	[S 4.0] Meningkatnya tata kelola satuan kerja di lingkungan Ditjen Pendidikan Tinggi	[IKU 4.2] Rata-rata Nilai Kinerja Anggaran atas pelaksanaan RKA-K/L Satker minimal 80	nilai	96.71	TW2 : 50.9	TW2 : 91.7	TW2 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 2 telah melakukan kegiatan sebagai berikut; - ISI Denpasar telah mengikuti kegiatan Strategi Optimalisasi Capaian IKPA Triwulan II dan Triwulan III TA 2022 sesuai surat Ka. Kanwil DJPb Prov. Bali No. UND-60/WPB.22/2022 tgl 21 Juni 2022 yang dilaksanakan pada hari Kamis tgl 23 Juni 2022 - ISI Denpasar mendapatkan nilai IKPA 91.70 pada aplikasi OMSPAN Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 2 yaitu ISI Denpasar telah melakukan revisi yg menimbulkan perubahan digital stamp melebihi ketentuan jumlah revisi DIPA diakibatkan oleh revisi pada tingkat eselon 1 Strategi / Tindak Lanjut : ISI Denpasar berkoordinasi dengan eselon 1 berupaya untuk melakukan revisi sesuai ketentuan berlaku

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR E

Pengukuran Kinerja Rincian Output

No	RO / Komponen	Volume	Satuan	TW 2	Anggaran
1	[001] PT Penerima Bantuan Dukungan Operasional BOPTN	1.0000	Lembaga	0	Rp. 2.063.650.000
2	[004] Dukungan Operasional Penyelenggaraan Pendidikan	1	Lembaga	0	Rp. 2.063.650.000
3	[002] PT Penerima Bantuan Pembelajaran BOPTN	1.0000	Lembaga	0	Rp. 717.211.000
4	[004] Dukungan Operasional Penyelenggaraan Pendidikan	1	Lembaga	0	Rp. 717.211.000
5	[001] Sarana Pendukung Pembelajaran PNBP BLU	7.0000	Paket	4	Rp. 666.704.000
6	[051] Pengadaan Sarana Pendukung Pembelajaran	7	Paket	4	Rp. 666.704.000
7	[002] Sarana Pendukung Perkantoran PNBP BLU	1.0000	Paket	1	Rp. 100.000.000
8	[051] Pengadaan Sarana Pendukung Perkantoran	1	Paket	1	Rp. 100.000.000
9	[001] Prasarana Pendukung Pembelajaran PNBP BLU	1.0000	unit	0	Rp. 1.847.603.000
10	[051] Pengadaan Prasarana Pendukung Pembelajaran	1	Unit	0	Rp. 1.847.603.000
11	[002] Prasarana Pendukung Perkantoran PNBP BLU	2.0000	unit	2	Rp. 562.402.000
12	[051] Pengadaan Prasarana Pendukung Perkantoran	2	Unit	2	Rp. 562.402.000
13	[001] Layanan Pendidikan PNBP BLU	1800.0000	Orang	651	Rp. 1.777.380.000
14	[060] Penyelenggaraan Layanan Pendidikan Perguruan Tinggi	1800	Mahasiswa	651	Rp. 1.777.380.000
15	[003] Dukungan Operasional Pembelajaran PNBP BLU	150.0000	Orang	31	Rp. 2.862.710.000
16	[051] Penyelenggaraan Dukungan Operasional Pembelajaran	75	Orang	10	Rp. 2.290.853.000
17	[053] Pelaksanaan Layanan Pengembangan Sistem Tata Kelola Kelembagaan dan SDM	75	Orang	21	Rp. 571.857.000
18	[004] Penelitian dan Pengabdian Masyarakat PNBP BLU	50.0000	Orang	14	Rp. 1.945.987.000
19	[051] Penelitian	10	Orang	14	Rp. 851.837.000
20	[052] Pengabdian Kepada Masyarakat	40	Orang	0	Rp. 1.094.150.000
21	[994] Layanan Perkantoran	1.0000	Layanan	1	Rp. 52.866.905.000
22	[001] Gaji dan Tunjangan	12	Bulan Layanan	6	Rp. 38.783.135.000
23	[002] Operasional dan Pemeliharaan Kantor	12	Bulan Layanan	6	Rp. 14.083.770.000
TOTAL JUMLAH PAGU					Rp. 65.410.552.000

Catatan:

- UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetakannya merupakan alat bukti yang sah."
- Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

Denpasar, 15 Juli 2022

Rektor Institut Seni Indonesia Denpasar



Prof. Dr. I Wayan Adnyana, S.Sn., M.Sn